

Kommende Termine

09. November	Spieleabend
18. November	Mathe-Party
30. November	MatNat-Fak Ball



Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 03. November 2021

Beginn: 18:20 Uhr

Ende: 19:19 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Lorenzo Conti, Rita Dörner, Constantin Gurdon, Patrick Haase, Carolin Hartung, Thomas Häbel, Jonas Heintze, Saman Hushulsadat, Simon Korswird, Ludwig Monnerjahn, Lorenzo Nastase, Benjamin „Benni“ Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen, Anna Pape, Timo Reichert, Elisabeth „Eli“ Reineremann, Marena Richter, Julia Rötten, Jessica Scheja, Tobias Schmid, Paul Schmitt, Tim Sellenthin, Rebecca Siebert, Marc Sowa, Mike Stein, Solveig Tränkner, Jolanda Weygandt, Lilian „Lili“ Witters, Zbigniew „Zbiggi“ Wojechowski

Sitzungsleitung: Thomas Häbel

Protokoll: Paul Schmitt

TOP 0: Hallo (18:20 - 18:21)

Thomas eröffnet die Sitzung. Die Protokolle vom 12.05., 02.06., 16.06., 29.06., 14.07., 04.08. und 07.09. werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:21 - 18:31)

TV-Stud Alle Forderungen der Gewerkschaft wurden abgelehnt; die Gewerkschaft hat Streiks angekündigt, diese betreffen zunächst nicht die Uni.

Mattermost Wir haben nun Zugang zum Server und uns einen Überblick verschafft. Das Technik-Referat wird sich darum kümmern, auf dem Server die nötigen Updates durchzuführen.

SP-Sitzung Letzte Woche Mittwoch hat eine SP-Sitzung stattgefunden. Die SP-Wahl findet zusammen mit der Gremienwahl vom 17.01. -20.01.2022 statt. Eine Umfrage zu Mental-Health nach der Corona-Zeit wird organisiert. Das Studierendenwerk hat zum Neubau Nassestraße berichtet.

Baupläne Nassemensa Wir können eine Stellungnahme zu den Bauplänen der Nassemensa abgeben. Die Baupläne sehen gut aus – wir wollen diese unterstützen.

Bibliothek Die Bibliothek im Mathezentrum erweitert ihre Öffnungszeiten. Sie hat nun auch abends von 17 bis 20 Uhr geöffnet.

Nat-Fak-Ball Der Kartenverkauf hat am Montag gestartet.

Tea-Time Am Samstag hat eine Tea-Time for Women in Mathematics stattgefunden.

Landeslehrpreis Prof. Stoppel hat nicht gewonnen.

Latex-Kurs Der Latex-Kurs am Samstag konnte nicht stattfinden und wurde auf den nächsten Samstag verschoben.

TOP 2: Veranstaltungen (18:31 - 18:50)

Spieleabend Der Spieleabend am 9.11. wurde genehmigt. Wir dürfen Getränke nur draußen verkaufen. Wegen der kalten Jahreszeit planen wir, zunächst keinen Getränkeverkauf zu organisieren. Wir verteilen Schichten zur Einlasskontrolle.

	18 - 19 Uhr	19 - 20 Uhr	20 - 21 Uhr	21 -22 Uhr
Einlass	Marc, Jonas	Thomas, Benni	Julia, Rita	Lili, Simon

Wir dürfen nur 70 Personen zu der Veranstaltungen einlassen. Es wird über mögliche Varianten diskutiert, die anwesenden Personen zu zählen. Wir wollen Kronkorken und zwei Schüsseln verwenden..

Party Die Party wird am 18.11. stattfinden. Die Plakate werden gedruckt und kommen nächsten Montag. Der AWD soll die Karten im Nebengebäude und in der Wegelerstraße aufhängen. Der Kartenverkauf wird in der nächsten Woche von Montag bis Donnerstag zwischen 11:30 und 14:00 Uhr in der Mensa stattfinden. In der folgenden Woche können Karten beim AWD erworben werden.

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag
Kartenverkauf	Saman, Eli	Tim, Lorenzo N., Ludwig	Constantin, Patrick, Rita	Zbiggi, Bö

Laut Plakaten dürfen geimpfte, genesene und PCR-gestestete Personen teilnehmen. Laut der NRW-Coronaschutzverordnung dürften wir auch Personen mit einem Schnelltest die Teilnahme gestatten, der nicht älter als 8 Stunden ist. Das wollen wir nicht zulassen. Eine Karte kostet 2€ im Vorverkauf.

Ankündigungen Es soll die Party, der Ball, der Spieleabend und bei den Erstis die Erfahrungsveranstaltung angekündigt werden.

Vorlesung	Person
Erstis	Simon
EDM	Lorenzo C.
WTheo	Lorenzo C.
StochAna	Benni
FunkAna	Marena
EinfAlg	Simon

TOP 3: Erstis (18:50 - 18:51)

Die Erfahrungsveranstaltung findet am Freitag statt. Genauere Informationen erhalten die Helfenden im Anschluss zur FSR-Sitzung. Macht gerne Werbung unter Erstis.

TOP 4: Lastenfahrrad (18:51 - 18:55)

Es kam die Idee auf, ein Lastenfahrrad anzuschaffen. Der TOP wird auf die morgige FSV-Sitzung verschoben.

TOP 5: Sonstiges (18:55 - 19:19)

Einführung Geo&Topo Möglicherweise wird demnächst diese Vorlesung zu Einführung Topologie umbenannt und somit keine einführende Geometrie-Vorlesung mehr angeboten. Wir wollen uns eine Meinung bilden, ob wir eine Einführung Geo&Topo für wichtig halten. Generell finden wir ein breites Angebot gut. Allerdings gibt es nicht so viele Geometrie-ProfessorInnen und somit auch nicht viele weiterführende Geometrie-Vorlesungen. Andererseits ist Einführung Geo&Topo die einzige einführende Geometrie Vorlesung, sodass Studierende hier die Möglichkeit haben, einen Einblick in diesen Bereich zu erhalten. Wir wollen die Diskussion auf die morgige FSV verschieben, um Studierende zu finden, die mehr Geometrie-Vorlesungen hören. Es wird angemerkt, dass schon jetzt häufig auf den Geometrie-Teil der Vorlesung verzichtet wird.

Email-Adressen Alle, die Email-Adressen betreuen, sollen sich bei Julia oder Thomas melden, damit wir nicht benötigte Adressen löschen können.

Kalender Aktuell hängt im Büro ein Kalender von 2019. Wir wollen einen neuen anschaffen. Benni kümmert sich.

Drucken Es wurde häufig gefragt, ob es eine Möglichkeit gibt, kostenlos zu drucken. Das ist zu den Öffnungszeiten des PC-Pools im Nebengebäude möglich. Da die Öffnungszeiten begrenzt sind, wollen wir Studierende darauf hinweisen, dass man keine Skripte drucken soll, da dies sehr zeitaufwendig ist.

Ana-Tutorien Bei Studierenden ist angekommen, dass in den Ana-Tutorien Anwesenheitspflicht gilt. Wir glauben nicht, dass das so erlaubt ist. Wir werden bei Prof. Sturm nachfragen, ob es eine Anwesenheitspflicht gibt.

Thomas Häbel
Sitzungsleitung

Paul Schmitt
Protokoll